

TEMAS DESTACADOS:

[¿Quiénes somos?](#)
[Cambio climático](#)

[Contáctenos](#)

[Versión PDF](#)

[Mi talento es negocio](#)

■ Angeles del ecosistema

Los manglares, una prioridad para las mujeres piangüeras



Foto: Minambiente

MEDIO AMBIENTE

Domingo 13 de Agosto, 2023

Proteger los manglares se ha convertido en una prioridad para evitar la erosión costera.

Y en su conservación participan más de once mil mujeres piangüeras, quienes conservan el 70% de los manglares del país

Las experiencias de mujeres piangüeras fue destacada por la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, quien visitó Chocó y escuchó a las piangüeras que desempeñan un papel fundamental en la conservación de los ecosistemas costeros, durante el Primer Encuentro de Mujeres Piangüeras del Pacífico que se realizó en Nuquí.

Apoyo

La Ministra anunció que estas mujeres serán parte del programa de Pagos por Servicios Ambientales y aportarán así a la meta nacional de restauración ecológica.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE
www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Revelan nuevos detalles del feminicidio de Luz Mery Tristán](#)



[Conmovedora despedida a Luz Mery Tristán](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Vea los cargos que enfrentará el presunto asesino de Luz Mery Tristán](#)



[Nueva variante del covid-19 que circula en Colombia es altamente contagiosa](#)



El Pacífico cuenta con el 70% de los manglares del país, recurso que conservan más de 11.328 mujeres piangüeras de Nariño, Valle del Cauca, Cauca y Chocó.

“Vamos a trabajar conjuntamente para mejorar el quehacer de las mujeres piangüeras y conservar el manglar, ratificando nuestro compromiso con las comunidades del Pacífico colombiano. En el marco de la meta nacional de restauración ecológica vamos a ver cuántas hectáreas podemos restaurar con ellas a través del Pago de Servicios Ambientales”, aseguró Muhamad.

Los manglares

El Pacífico cuenta con 267.835 hectáreas de manglares, aproximadamente. Estos ecosistemas son fundamentales para mantener el equilibrio ecológico y la biodiversidad en la región, y su conservación es esencial para el bienestar de nuestras comunidades costeras.

“Respaldamos el uso sostenible del manglar para generar economías más sólidas que se sostengan en el tiempo. Debemos promover esa asociatividad haciendo que el mercado venga a ustedes con un turismo sostenible que proteja a las comunidades”, agregó Muhamad.

Conservación

Por su parte, Arnold Rincón, director de la Corporación del departamento del Chocó Codechocó, quien lideró este encuentro, manifestó que “las mujeres piangüeras desempeñan un papel vital en la sostenibilidad ambiental, ya que la extracción de la piangüa es una de las principales actividades económicas en la zona y sustenta a aproximadamente 30 mil familias”.

El funcionario afirma que “más que una labor económica, el rol de las mujeres piangüeras es fundamental para garantizar la conservación de los ecosistemas y la biodiversidad en esta región única y diversa”.

En tal sentido, desde Codechocó se viene trabajando con las mujeres piangüeras en la conservación de los bosques de manglar en los territorios, fortalecimiento de las capacidades técnicas y productivas, así como la importancia de la piangua en la gastronomía del Pacífico colombiano, los retos y oportunidades en su promoción en el mercado gastronómico nacional.

■ Ante peligro de caída

Intervienen ficus en sector de La Estrella